

Möbelspenden für Inn.Kubator

Firmen unterstützen bei der Ausstattung des Erweiterungsbaus

10.08.2023 | Stand 09.08.2023, 21:41 Uhr



Bürgermeister Andreas Rother (r.) bedankt sich mit Wirtschaftsreferent Werner Lang (l.) und Tamara Schneider vom Innkubator (M.) bei den Spendern (v.l.) Klaus Neumeier (Sumida AG), Gerhard Schwarz (Knorr-Bremse AG), Hans Meyer (IHK Niederbayern) und Dr. Armin Bender (msg systems ag). –Foto: Archiv

Der Erweiterungsbau für das Passauer Gründerzentrum Innkubator wird derzeit fertiggestellt. Hier entstehen insbesondere auch Räumlichkeiten für den grenzübergreifenden Innovationsraum. Dafür hat das Gründerzentrum nun Einrichtungsspenden der Beiratsunternehmen erhalten. Bürgermeister Andreas Rother bedankte sich bei einem Vororttermin bei den Sponsoren. Für die Ausstattung der neuen Räume wurden Schreibtische, Besprechungstische, Stühle, Whiteboards und weitere Büroausstattungsgegenstände zur Verfügung gestellt.

Somit können die Gründer, die die Räumlichkeiten nutzen, unmittelbar nach dem Bezug mit ihrer Arbeit beginnen.

Neben der Sumida AG stifteten auch die Kapfinger Vermögensverwaltung GmbH, die msg systems ag, die IHK Niederbayern und die Knorr-Bremse AG Ausstattungsgegenstände. Die Spenden umfassen einen Wert von rund 25000 Euro.

– red

URL: <https://www.pnp.de/print/lokales/stadt-und-landkreis-passau/passau-stadt/moebelspenden-fuer-innkubator-14051174>

© 2023 PNP.de